南っ子だより会

三国南小学校

第 8 号

令和3年6月7日発行





2年ぶりの田植え体験・・・5・6年生

5月3 | 日(月) 青空の下、請地地区ビオトープ内の田んぼで2年ぶりに田植え体験が行われました。5.6年生が参加しました。昨年が中止だったため、5年生はもちろん6年生も初体験です。JA福井県・三国支店の方から田植えの仕方を指導していただきました。また、三国木部町づくり協議会の方も応援に駆けつけてくださいました。おそるおそる田んぼに足を踏み入れましたが、子どもたちは、「楽しい!」「もっと植えたい!」といった様子でした。みんなの植え方も上手になり、あっという間に田植えも終了しました。これから、田の管理はJAの方にお世話になります。三国木部町づくり協議会の方には、稲刈りで、はさ掛けなど昔の体験をさせていただきます。お話に

よると稲刈りは10月5日頃だそうです。コロナも心配ですが、たくさんお米が収穫できて、おいしいお餅がたべられることを願っています。







6月から業間活動が再開されています



6月から火曜日と木曜日に業間活動を始めました。密を避けるために、3つのグループに分かれてローテーションで活動します。1回目は、1・6年生が体力

マップ(持久走)、2・5年生が技能 アップ(大縄8の字跳び)、3・4年生 が集中カアップ(図書館活動)にチャレ ンジしました。低学年は初めての、中 高学年にとっても久しぶりの業間活動 となりました。限られた時間ですが有 意義な活動となりました。







6月は校医検診



6月は、子どもたちのからだや歯の健康を確認するために、内科検診・歯科検診が実施されます。 | 日には | ・3・4年生が内科検診を受けました。 | 年生はお医者さんの前に座るとさすがに緊張して、からだがかたまってしまいました。 しかし、廊下では静かに自分の順番がよるのを待つことができました。 3・4年生は、お医者さんに「お願いします」と

しっかりたいため、大いで、大生ないでは、大生ないでは、大きないでは、大きないでは、大きないできない。



生活科・1年生のあさがお 2年生の野菜作り

生活科で、「年生は、あさがおを育てています。今週は、苗の間引きをしました。子どもたちからは、「持って帰って植えたいなあ」「取りたくないなあ」など、さまざまな声が聞こえました。タブレットで写真におさめました。2年生は、野菜(ミニトマト・なす・ピーマン)を育てています。「すごく大きくなっているよ」「花が咲いてるよ」とびっくりの声があがっていました。2年生は、じっくり観察しながらワークシートに成長の様子をスケッチしていました。

